



Integriertes Gemeindeentwicklungskonzept I MULFINGEN 2030
„Gemeinde zusammen denken“

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ganz herzlich möchte ich Sie am

Samstag, 24. Juni 2017 um 10.00 Uhr
zur offenen Bürgerbeteiligung in Form einer Zukunftswerkstatt im Rahmen
des Integrierten Gemeindeentwicklungskonzept I Mulfingen 2030
in die Kulturscheune Mulfingen

einladen.

Mit der offenen Bürgerbeteiligung tritt das Integrierte Gemeindeentwicklungskonzept I MULFINGEN 2030 in seine dritte Phase ein. Es ist mir ein sehr wichtiges Anliegen, dass sich viele Bürgerinnen und Bürger an diesem zukunftsweisenden Prozess beteiligen.

In der Auftaktveranstaltung zur offenen Bürgerbeteiligung am Dienstag, 16.05.2017, machte Sie das Team des Stuttgarter Planungsbüros Reschl Stadtentwicklung mit den Ergebnissen der bislang erfolgten Untersuchungen bekannt, die aus einer Bestandsaufnahme und aus der repräsentativen Bürgerbefragung Anfang diesen Jahres resultieren. Eingehend haben sich Gemeinderat und Gemeindeverwaltung bei einer Klausurtagung mit den Zahlen und Daten sowie den möglichen Entwicklungsperspektiven beschäftigt.

Jetzt, im Rahmen der offenen Bürgerbeteiligung, sind alle Bürgerinnen und Bürger aufgerufen, ihre Ideen und Anregungen zu den zentralen kommunalen Handlungsfeldern einzubringen. Hierzu bietet die Gemeinde Mulfingen eine Zukunftswerkstatt an, in denen interessierte Bürgerinnen und Bürger mitarbeiten können.

Wichtigste Grundlage dabei sind die Meinungen und Anliegen von Ihnen:

- Wie soll sich unser Gemeinwesen Ihrer Meinung nach weiterentwickeln?
- Welche Themen sind für die Gemeinde wichtig?
- Wo sehen Sie Probleme oder Verbesserungsbedarf?

Die Ergebnisse der offenen Bürgerbeteiligung werden dokumentiert und fließen in das Integrierte Gemeindeentwicklungskonzept I Mulfingen 2030 ein, welches der Gemeinderat per Beschluss verabschiedet wird.

Um besser planen zu können wird um eine Anmeldung bei Jessica Haag, Tel. Nr. 07938/9040-61 oder per Mail an Jessica.Haag@mulfingen.de, gebeten.

Mit freundlichen Grüßen

Robert Böhnel
Bürgermeister